

**SIGUE LA VIOLENCIA EN SINALOA**

# Civiles armados atacan a militares

El Sol de Sinaloa

## Fuerzas federales detuvieron a cuatro personas tras repeler la agresión en Culiacán

**C**ULIACÁN. Cuatro personas detenidas, entre ellas una que resultó lesionada, fue el saldo de un enfrentamiento la mañana de este domingo entre militares y civiles armados en la sindicatura Costa Rica, de Culiacán, en el estado de Sinaloa.

El secretario de Seguridad Pública de Sinaloa, Gerardo Mérida Sánchez, confirmó el enfrentamiento y explicó que se trató de una agresión a personal militar por parte de hombres armados, la cual fue repelida.

“Ya está todo controlado. Hubo una agresión a personal militar y se tuvo que repeler a esa agresión. Los resultados en su momento los dará personal de la Sedena”, comentó el secretario de Seguridad, quien añadió que personal de las fuerzas de seguridad realizó el levantamiento de los hechos.

El incidente ocurrió alrededor de las 6:00 horas de ayer cuando el personal del Ejército mexicano fue atacado a balazos por un grupo de civiles armados que viajaba en tres camionetas, una de ellas blindada.

Los uniformados respondieron a la agresión en un enfrentamiento que duró varios minutos en la zona de toques del campo Cuba, ubicado por la carretera La 20, a unos metros de la carretera Culiacán-Eldorado, en la sindicatura Costa Rica.

Las autoridades arrestaron a cuatro de los agresores, uno de ellos resultó herido y fue trasladado a un hospital de la capital sinaloense para su atención médica, mientras los otros civiles armados se fugaron entre las casas del sector.

Los detenidos y tres camionetas, una de ellas blindada que terminó volcada tras el enfrentamiento, fueron trasladadas a la Novena Zona Militar, mientras que en el lugar de los hechos quedaron casquillos de arma larga tirados sobre el pavimento.

En otros hechos, la Fiscalía General del Estado registró este sábado dos carpetas de investigación por el delito de homicidio doloso, de las cuales derivan dos personas sin vida.

Una de las víctimas fue localizada en la colonia 5 de Febrero, en Culiacán, mientras que la otra fue hallada en la colonia Hacienda de Urías, en Mazatlán.

Además, la Unidad Especializada en Robo de Vehículo, Región Centro, formalizó seis denuncias que quedaron debidamente registradas en una carpeta de investigación.

## CONFLICTO

**LA VIOLENCIA** en Sinaloa se intensificó desde el 9 de septiembre con una serie de enfrentamientos entre La Chapiza y La Mayiza, células del Cártel de Sinaloa





**Soldados aseguraron tres camionetas**

